
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (24/06/2021).
1 - ABERTURA:  TRIGÉSIMA NONA (39ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º)
PERÍODO LEGISLATIVO, DA PRIMEIRA (1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA NONA
(19ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - GRANDE EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Levítico 20:7-8
Consagrem-se, porém, e sejam santos, porque eu sou o Senhor, o Deus

de vocês. Obedeçam aos meus decretos e pratiquem-nos. Eu sou o
Senhor que os santifica.

 
PALAVRAS DO SENHOR !

 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS

 
1) Da Prefeitura de Itajaí
Respostas  de  Requerimentos  -  Req.109/2021,  de  autoria  do  Ver.  Fábio  Guedes.
Ofício 363/2021;
Req. 120/2021, de autoria da Comissão de Segurança Pública desta casa. Ofício
364/2021;
Req. 101/2021, de autoria do Ver. Roberto da Cunha. Ofício 365/2021;
Req. 106/2021, de autoria do Ver. Aline Aranha. Ofício 367/2021;
Req. 73/2021, de autoria do Ver. Aline Aranha. Ofício 370/2021;
Req. 107/2021, de autoria do Ver. Rubens Angioletti. Ofício 372/2021;
Req. 56/2021, de autoria do Ver. Christiane Stuart. Ofício 369/2021;
Req. 111/2021, de autoria do Ver. Marcelo Werner. Ofício 376/2021.
2) Da Prefeitura de Itajaí
Respostas de Indicações -  Ofício 366/2021, contendo indicações dos Vereadores
Roberto Rivelino da Cunha e Otto Quintino Jr;
Ofício 378/2021, com diversas indicações de diferentes vereadores;
Ofício 385/2021, com diversas indicações de diferentes vereadores.
3)  Da  Caixa  Econômica  Federal  -  Gerência  Executiva  de  Governo  -
Blumenau/SC
Comunicado - de liberação de Recursos. Ofício 272/2021.



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

 
INDICAÇÕES

 
Indicações da Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - DEM:

Indicação nº 2656/2021  -  Colocação da placa de identificação na Praça Ivo
Stein Ferreira

Indicações  da  Vereadora  ANNA  CAROLINA  CRISTOFOLINI  MARTINS  -
PSDB:

Indicação nº 2640/2021 - Com cópia ao INIS, que sejam publicadas no Jornal
do  Município,  detalhada  e  individualmente,  todas  as  medidas
mitigadoras/compensatórias de impactos ambientais impostas pelo INIS.
Indicação nº 2641/2021 - Com cópia para a Sec. de Des. Urbano e Habitação,
para que seja incluso no Colégio de Delegados para revisão do Plano Diretor do
Município de Itajaí um representante do Comitê Gestor do Projeto Orla.

Indicações do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO - MDB:
Indicação  nº  2653/2021  -  solicitando  a  instalação  de  um  bloqueador  ou
barreira de passagem de motocicletas na faixa de pedestre entre o canteiro de
palmeiras e a empresa Rogério Philippi na Avenida Governador Adolfo Konder, b
Indicação nº 2654/2021  - solicitando a realização de pavimentação asfáltica
na Rua São Vicente, localizada no bairro São Vicente.

Indicações da Vereadora CELIA REGINA DA COSTA - MDB:
Indicação nº 2639/2021 - solicitando reparo em iluminação pública em toda
extensão da rua Marcos Albino, bairro Baia.
Indicação nº 2647/2021 - solicitando á Secretaria de Educação, que seja feita a
restauração da Biblioteca Pública Municipal e Escolar Norberto Cândido Silveira
Junior, bairro São João.

Indicações da Vereadora CHRISTIANE STUART - PSC:
Indicação nº 2645/2021 - Solicitando que seja realizada fiscalização referente
as calçadas da rua Itapoá, no bairro Ressacada.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65341
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65374
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65373
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65347
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65343
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65378
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65379
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65352
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Indicação nº 2655/2021 - Solicitando a colocação de placa com a identificação
e placa de sinalização de sentido único da Rua Itapoá, no bairro Ressacada.

Indicações do Vereador FABIO LUIZ FERNANDES CASTELO GUEDES - PL:
Indicação nº 2644/2021 - a Secretaria Municipal de Obras, solicitando para que
proceda com serviço de tapa buraco na Rua Avelino Werner – Barra do Rio.
Indicação nº 2650/2021 - a Secretaria Municipal de Obras, solicitando para que
proceda com serviço de recapeamento do asfalto na Rua Conegunda Tomazina
Bosco, Cidade Nova.

Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT:
Indicação nº 2646/2021 - Solicitando estudo para implantação de ciclofaixa ou
ciclovia na Av. Joca Brandão, bairro Centro.
Indicação  nº  2648/2021  -  Solicitando  pavimentação  asfáltica  da  Rua  Felix
Malburg, bairro São Vicente.

Indicações do Vereador MARCELO WERNER - PSC:
Indicação nº 2611/2021 - solicita que seja concluída a pavimentação asfáltica
na Rua Domingos Rampelotti, bairro São Roque.
Indicação  nº  2613/2021  -  Solicitando  instalação  de  lixeiras  na  Rua  Vergílio
Cadore ao lado do numero 11500, no Campeche - Itajaí -SC.

Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas:
Indicação nº 2610/2021 - Solicitando que seja realizada a colocação da placa
de  identificação  na  Trav.  Nicolau  Burgart,  esquina  com  a  Rua  David  Adão
Schmidt, bairro Nova Brasília, na esquina do n.º 396.
Indicação nº 2614/2021 - Solicitando que seja realizada a colocação da placa
de identificação na rua Juca Cesário, esquina com a Rua Hélio Douat de Menezes,
bairro São João.

Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSB:
Indicação nº 2649/2021 - Solicitação de implementação de placa de carga e

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65345
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65361
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65362
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65375
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65377
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/64956
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65032
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/64726
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/64670
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65395
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descarga na Rodovia Osvaldo Reis, número 3008, em frente ao Rezean Materiais
de Construção, Bairro Praia Brava.
Indicação nº 2658/2021 - Solicitação de recolocação de placa de logradouro
na Rua Raul Machado, esquina com a Rua Otília Damasceno, no Bairro Cidade
Nova.

Indicações do Vereador OSMAR ANIBAL TEIXEIRA JÛNIOR - SD:
Indicação nº 2568/2021  -  indica a necessidade de realização de estudos de
viabilidade para a implantação de equipamento redutor de velocidade na Rua
Acelino Alves dos Santos, bairro Cidade Nova.
Indicação  nº  2574/2021  -  indica  a  necessidade  de  implantação  de
pavimentação asfáltica na Rua Venceslau Raulino, bairro Itaipava.

Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - Republicanos:
Indicação nº 2612/2021  -  Solicitando estudo de  viabilidade para  criação  de
Unidade Básica de Saúde no bairro Espinheiros.
Indicação nº 2615/2021  - Solicitando que realizem a pavimentação asfáltica
da Rua Mariangela Rocha Fabeni, bairro Santa Regina.

Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT:
Indicação  nº  2651/2021  -  Solicitando  que  sejam  executadas  obras  de
macrodrenagem com implantação de galeria pluvial e pavimentação asfáltica da
Rua Odílio Garcia, Bairro Cordeiros.
Indicação nº 2652/2021 - Solicitando que seja executada a troca da tubulação
pluvial da Rua Imbituba, Bairro Dom Bosco.

Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB:
Indicação nº 2637/2021 - solicita revisão e manutenção em todas as pontes
do município de Itajaí, evitando o sucateamento destas vias que podem causar
acidentes ou transtornos à mobilidade urbana.
Indicação nº 2638/2021  -  solicita que todas as ruas do Bairro Santa Regina
recebam obras de drenagem e pavimentação asfáltica, considerando o estado

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65393
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65209
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65208
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/64603
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/64597
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65357
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65356
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65392
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65394
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crítico de diversas vias desta localidade.

Indicações do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos:
Indicação nº 2609/2021 - Solicitando a viabilidade em realizar implantação de
melhorias na área localizada às margens do Rio Itajaí Mirim, na rua São Vicente,
bairro São Vicente, com decks e ajardinamento.
Indicação nº 2642/2021 - Solicitando delimitação de vagas de estacionamento
para  autistas  em  vias  e  logradouros  públicos,  assim  como  a  inclusão  destas
novas vagas no edital para concessão do estacionamento rotativo.

Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB:
Indicação nº 2643/2021 - Solicitando colocação de material britado bem como
aterro  e  patrolamento  Rua  Maria  de  Lurdes  Gastalde  localizada  no  bairro
Brilhante 1.
Indicação nº 2657/2021 - solicitando a macadamização da Rua Baulino Bento
Cypriano, localizada no bairro Paciência.

 
MATÉRIAS DO LEGISLATIVO

1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  112/2021  que  ALTERA  E  ACRESCENTA
DISPOSITIVO A LEI MUNICIPAL Nº 2.571 DE 02 DE JULHO DE 1990, QUE AUTORIZA
O PODER EXECUTIVO A CONCEDER, POR ADOÇÃO, A ADMINISTRAÇÃO DE LOCAIS
INDICADOS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Aline Seeberg Aranha - DEM.
2  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  114/2021  que  CRIA  O  ARTIGO  20-A  NA  LEI
MUNICIPAL Nº 2.734, DE 29 DE JUNHO DE 1992 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Osmar Anibal Teixeira Júnior - SD.
3 - Emenda Substitutiva 1 - Projeto de Lei Ordinária 110/2021 que ALTERA
O ARTIGO 1º, CAPUT DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N. 110/2021.
Autoria: 19ª Legislatura - Comissão de Legislação e Justiça e Redação Final.
---Projeto de Lei Ordinária 110/2021
 

REQUERIMENTOS

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65289
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65370
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65360
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65280
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/65277
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/65248
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/65402
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/65244
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Requerimento nº 124/2021 da Vereadora CHRISTIANE STUART - PSC
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Gabinete  do  Prefeito  e  à  Secretaria  Municipal  de
Desenvolvimento Econômico acerca das seguintes informações:  1)  Existe algum
programa de geração de emprego e renda específico para mulheres vítimas de
violência doméstica e familiar? Se houver, o mesmo inclui as seguintes medidas?
a)  Cursos  de  qualificação  profissional;  b)  Promoção  da  inserção  no  mercado  de
trabalho; c) Cadastro das mulheres em situação de violência doméstica e familiar
em banco de dados de vagas de trabalho oferecidas por empresas conveniadas ao
Poder Executivo municipal? d) Algum tipo de convênio ou benefício para que as
empresas instaladas no munícipio realizem ofereçam vagas de trabalho para estas
mulheres? e) Ou quais são as ações que o programa oferece? 2) Enquanto estas
mulheres não possuírem autonomia financeira há algum outro tipo de incentivo por
parte do munícipio? 3) Se não houver, há algum projeto para implantação de um
programa semelhante? Quais são os objetivos e medidas deste? Não havendo nem
projeto para implantação, solicita-se a criação de um programa assistencial para
promoção  da  autonomia  financeira  das  mulheres  em  situação  de  violência
doméstica e familiar.
Requerimento nº 136/2021 do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO -
MDB
- requer a V.Exa. o envio da presente ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí,
com cópia à Secretaria Municipal de Saúde, solicitando informações acerca de : 1)
Qual o número de pessoas que não compareceram nos pontos de vacinação para
receber  a  segunda  dose  da  vacina  contra  a  Covid-19?  2)  Qual  estratégia  será
adotada pelo município para esses casos?
Requerimento nº 138/2021 da Vereadora ANNA CAROLINA CRISTOFOLINI
MARTINS - PSDB
- requer o envio do presente ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal e à Secretaria de
Educação,  solicitando  as  seguintes  informações:  1.  Existe  a  possibilidade  da
mudança de nomenclatura e reenquadramento funcional das agentes de atividade
em  educação,  conforme  acordado  com  a  categoria?  Caso  positivo,  informar
quando  será  protocolado  o  projeto  de  lei  para  apreciação.  Caso  negativo,
encaminhar  parecer  jurídico  da  Procuradoria  Geral  do  Município.  2.  Diante  do
conhecimento  formal  de  que  as  agentes  de  atividade  em  educação  exercem
funções  além  de  suas  atribuições,  quais  medidas  foram/serão  tomadas?  3.
Considerando que a Lei Complementar n. 362/2019 não atendeu integralmente o
acordado entre o Poder Executivo e as profissionais da categoria e tendo sido ele
aprovado em regime de urgência, informar quando será encaminhado projeto de

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/64657
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65190
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65190
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65295
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65295
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lei  que  contemple  o  direito  a  promoção  vertical  dos  agentes  em  atividade  em
educação para as faixas de vencimento III e IV em razão da titulação em mais de
uma  pós-graduação  em  nível  de  especialização.  Caso  não  haja  a  intenção  da
alteração, justifique. 4. Encaminhar Relatório Final contendo os Estudos e Propostas
elaboradas  pela  Comissão  de  trabalho  nomeada  através  do  Decreto  nº
11.232/2018, conforme art. 3.
Requerimento nº 139/2021 do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos
- requer envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que no
prazo regimental nos remeta resposta aos questionamentos acerca da Barragem
de contenção da Cunha Salina,  localizada no canal  retificado do Rio Itajaí-Mirim.
Ocorre que, em julho de 2018, o Sr. Diego Antônio da Silva assumiu a direção geral
do Semana. Relatou no processo n.º 2018 – JUR-043027 (Semasa) que ao assumir
a  autarquia  visitou  todas  as  instalações  administrativas  e  operacionais  e  tomou
conhecimento  de  situações  preocupantes  no  Reservatório  R-3  e  na  Barragem.
Segundo  o  documento,  em  2018  já  havia  laudo  feito  anteriormente  pedindo
providência  que  não  foram  atendidas.  O  Sr.  Diego  revela  que  houve  um  lapso
temporal  de  sete  meses  sem  que  nada  fosse  feito.  Diante  da  gravidade  da
situação,  o  diretor  geral  do  Semana  pediu  análise  global  das  estruturas  para  a
Defesa Civil Municipal, sendo que esta permaneceu inerte, motivo que o levou a
solicitou ajuda a Defesa Civil Estadual. Esta por sua vez, atendeu no mesmo mês.
Neste sentido, solicitamos gentilmente as seguintes informações: 1) Considerando
o documento onde consta que o diretor geral do Semasa em junho de 2018 relata
que  quando  visitou  a  Barragem  e  o  Reservatório  R-3  a  estrutura  estava  em
situação preocupante,  e que ainda segundo ele,  houve um período de lapso de
sete meses sem que nada fosse feito para proteger a estrutura, quem respondia
pelo  Semasa  na  época?  2)  Ainda  com  relação  ao  revelado  pelo  Diretor  Diego
(Semana - processo n.º 2018-JUR-043027), por qual motivo houve o lapso de sete
meses sem que nada fosse feito para proteger a Barragem e o Reservatório R-3, já
que havia  laudo indicando a  necessidade de  ações?  Foi  aberto  algum processo
administrativo?  Caso  sim,  favor  nos  remeter  cópia.  Caso  não,  porque  ninguém
respondeu administrativamente por este ato omissivo que contribuiu com prejuízo
aos cofres públicos? 3) No mesmo documento (processo n.º 2018-JUR-043027 ) o
Diretor Diego Antônio da Silva informa que solicitou laudo da Defesa Civil de Itajaí e
esta  ficou inerte  ou  seja,  não agiu.  Por  qual  motivo  a  Defesa  Civil  de  Itajaí  não
atendeu  ao  chamado  do  Diretor  Geral  do  Semana?  Foi  aberto  algum  processo
administrativo?  Caso  sim,  favor  nos  remeter  cópia.  Caso  não,  porque  ninguém
respondeu administrativamente por este ato omissivo que contribuiu com prejuízo
aos  cofres  públicos?  4)  Em  resposta  a  nosso  pedido  de  informação  via  Lei  de

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/65327
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Acesso a Informação, conforme resposta obtida através do ofício nº 203/2019 – DG,
o Semasa respondeu a pergunta: “Para se chegar ao estágio atual, entendemos
que não houve manutenção, mas caso tenha ocorrido, informe qual data e o que
foi  feito.  Resposta:  Não  houve  uma  manutenção  devida  ao  longo  do  tempo.”
Diante da comprovação de que alguém não cumpriu com o seu dever, foi aberto
algum processo administrativo para apurar, e se necessário responsabilizar quem
foi omisso em seus atos e não deu as devidas manutenções na barragem? Caso
sim,  favor  nos  remeter  cópia.  Caso  não,  porque  ninguém  respondeu
administrativamente por este ato omissivo que contribuiu com prejuízo aos cofres
públicos?  5)  No  Relatório  de  Inspeção  realizado  pelos  técnicos  da  Secretaria  de
Estado da Defesa Civil no dia 27 de agosto de 2018 já informava que precisava de
estudo  e  ações  urgentes  na  Barragem  por  apresentar  risco  alto  e  que  poderia
haver  evento  destrutivo.  Vejamos  um trecho  do  Laudo  Geológico-Geoténico:  “A
Erosão regressiva pode atingir o encontro da Barragem com a ombreira, expor a
fundação da mesma e aumentar o risco de piping pelo aterro, o que permitiria a
passagem  da  água  com  elevado  teor  de  cloretos  que  comprometeria  o
abastecimento das cidades de Itajaí e Navegantes. Como medida estrutural para a
recuperação  da  margem,  contenção  e  proteção  da  mesma,  recomenda-se  a
implantação  de  proteção  com colchão  reno,  ou  colchão  de  gabião,  comumente
utilizados para revestir, proteger e estabilizar canais de margens de córregos e rios.
Deve ser realizado estudo detalhado de estabilidade, proteção e implantação de
obra de contenção nas ombreiras junto a estrutura da barragem, principalmente
onde já está instalado processos geodinâmicos”. O Semasa se escorou neste laudo
para fazer a dispensa de licitação e contratar por situação emergencial a empresa
E.S.E. Construções Ltda, que orçou em R$ 8.171.116,86 a recuperar e estabilização
das  margens  da  Barragem  da  unidade  de  captação  de  água  bruta.  Diante  do
exposto  questionamos:  A  parte  da  Barragem  que  desabou  fica  exatamente  na
margem  esquerda,  lado  São  Roque,  onde  foram  feitas  as  obras  emergenciais,
motivo da dispensa de licitação,  para atender  o  laudo da Defesa Civil  Estadual,
feito 22 meses antes. As obras 'pularam' o trecho da margem onde se apoiava a
estrutura que caiu em 13 de outubro de 2020, ou foi erro no projeto que não incluiu
este  trecho?  6)  Em  fiscalização  realizada  no  último  dia  25  de  maio  de  2021,
constatamos  que  a  Barragem  encontrava-se  sem  obras  de  recuperação
completas,  sem  pintura  para  proteger  a  estrutura,  sem  iluminação  adequada
(devido vários refletores queimados), sem placa com o devido nome ( Lei Municipal
nº  7.066,  de  21  de  outubro  de  2019  que  denomina  de  Barragem  Sargento
Bombeiro  Militar  Sérgio  Ricardo  Barbosa),  com comportas  sem operar  e  o  local
onde caiu a ombreira, em outubro de 2020, sem que uma nova fosse feita, motivo
pelo qual o mato toma conta da cicatriz que ficou. Por qual motivo a barragem está
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sem  as  devidas  manutenções  físicas  novamente?  7)  No  dia  seguinte  ao
desabamento de parte da ombreira da barragem, lado São Roque, fomos ao local
em fiscalização. Ao chegar observamos vazamento na adutora, inclusive na parte
fora  do  solo.  Também  observamos  que  o  solo  que  cedeu  não  apresentava
encharcamento.  Todos  estes  fatos  causam a  impressão  de  que  foi  a  queda  da
ombreira que provocou o vazamento e não o vazamento que provocou a queda. O
relatório elaborado pelo Semana em 16 de outubro de 2020 consta que: "Houve
afundamento devido adensamento do solo na região dos pilares, lado São Roque".
Alega  que  não  tinha  um  relatório  definitivo,  mas  que  poderia  ser  devido  um
vazamento na adutora que provocou o solapamento do solo e conseqüentemente
a  queda  da  ombreira.  Todavia,  em  uma  legenda  de  foto,  de  documento  do
Semasa,  consta  que  a  queda  da  ombreira  deslocou  a  adutora  e  provocou  o
vazamento.  Já  há  uma  definição  se  foi  a  queda  da  ombreira  que  provocou  o
vazamento ou se foi o vazamento da adutora que provocou a ruptura da estrutura
– lado São Roque? 8) As obras emergenciais realizadas no último trimestre de 2020
para recuperar a barragem de contenção da cunha salina que apresentou buracos
deixados pelas movimentações das estacas pranchas e permitiu a passagem da
cunha salina solucionaram o problema totalmente? Caso não, o que foi feito desde
o ocorrido até a presente data para que o povo não sofra mais com água salgada
nas torneiras? 9) Ao passar pela Rodovia BR 101 (data da fiscalização) é possível
observar  que  a  Barragem  encontra-se  sem  pintura,  com  quase  nenhuma
iluminação e sem placa de identificação. Por qual motivo está neste estado mesmo
após quase oito meses depois dos ocorridos que revelaram a falta de manutenção
na mesma? 10) Quantas comportas tem a barragem? a) Destas quantas operam
normalmente hoje? b) Por qual motivo tem comporta sem operação e a quanto
tempo? 11) Favos nos remeter o projeto executivo de construção da Barragem em
2007 bem como das obras emergenciais realizadas na mesma em 2020. 12) O
Semana respondeu nosso requerimento n.º 188/2020 de 14 de outubro de 2020,
que a priori a barragem não corria risco de desabar, mas que somente depois do
projeto  definitivo  confeccionado  por  especialistas  em barragens  poderá  garantir
que isso não ocorra. Neste sentido, levando-se em consideração a importância da
barragem para nosso povo e o reconhecimento de que algo poderia ocorrer em
casos de enchente ou grandes marés, o que foi efetivamente feito de outubro de
2020  até  a  data  de  hoje?  13.  Qual  o  valor  total  utilizado  pelo  Semasa  na
recuperação  emergência  da  Barragem?  a)  Especificar  no  que  foi  utilizado
individualmente. b) Quais empresas realizaram obras na recuperação? c) De que
forma se deu a escolha para contratação das empresas? 14) Há estudo ou projeto
encaminhado  para  construção  de  nova  barragem?  Caso  sim,  favor  informar  o
endereço.  15)  Próximo  a  ponte  da  Laranjeiras  ou  Ponte  do  Campeche  o  Canal
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Retificado do Rio Itajaí Mirim apresenta margens mais altas. Parece-nos que seria
um  local  mais  adequado  para  a  construção  de  uma  Barragem.  Procede  essa
opção?  16)  Favor  nos  enviar  relatório  completo  (com  imagens  visíveis)  da  real
situação  que  se  encontra  a  barragem na  sua  totalidade  da  estrutura  submersa
feito por mergulhadores. 17) Com relação ao Boletim de Ocorrência feito e utilizado
nos  programas  eleitorais  do  atual  prefeito  de  Itajaí  onde  constava  possível
sabotagem nas estruturas  do Semana,  qual  foi  o  resultado final?  18)  Caso haja
novo  laudo  atestando  as  condições  de  segurança  da  Barragem,  diferente  do
anterior que apontava risco a estrutura em caso de cheias – novembro de 2020 –
favor nos enviar cópia legível.
Requerimento  nº  103/2021  do  Vereador  OSMAR  ANIBAL  TEIXEIRA
JÛNIOR - SD
- requer envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Volnei Morastoni, com cópia
a  secretaria  de  educação,  solicitando  as  seguintes  informações:  A)  Quantos
projetos habitacionais estão autorizados no Bairro Itaipava e com quantas unidades
habitacionais?  B)  Qual  a  capacidade  atual,  no  bairro  Itaipava,  em  números  de
vagas para creches e ensino fundamental? C) Existe previsão para implantar novas
unidades educacionais (creches e escolas) no Bairro Itaipava, SE SIM (responder
detalhadamente).  Se  não,  porque  não?  D)  Atualmente  quantas  crianças  estão
matriculadas  em  escolas  no  bairro  Itaipava?  E)  Quantas  crianças  estão
matriculadas em creches no bairro Itaipava? F) Qual o número de crianças na fila
única  no  bairro  Itaipava  (responder  detalhadamente  de  acordo  com  cada  faixa
etária) G) Quantas crianças estão em fila de espera do Ensino Fundamental, Anos
Iniciais e Anos Finais (responder por série detalhadamente).  H) A prefeitura tem
conhecimento  de  que  existe  a  necessidade  de  poda  emergencial  de  árvores
localizadas  em  terreno  localizado  junto  a  escola  Judith  Duarte  de  Oliveira  e  no
terreno da própria escola, posto que oferecem risco às crianças? I) Existem estudos
para melhorar as condições de trânsito junto a escola para as crianças? (Responder
detalhadamente)  H)  Existe  programação para reparos  emergenciais  em sala  da
escola que foi danificada devido ao acúmulo de folhas na calha e que necessita de
reparos? (apresentar cronograma ou justificar resposta negativa).
Requerimento  nº  141/2021  do  Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -
Progressistas
- requer o envio de ofício à Secretaria do Estado da Saúde e à Diretora Geral do
HEMOSC, solicitando as seguintes informações; 1) Qual o cronograma de coletas
externas do HEMOSC em Itajaí para o ano de 2021? 2) Há previsão para instalar
um Hemocentro no município de Itajaí? 3) Há previsão para implantação de uma
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Unidade de Distribuição de Sangue para atender a demanda da região da Foz do
Rio Itajaí? e 4) As Doações de sangue atuais, conseguem atender a demanda dos
Hospitais da região da Foz do Rio Itajaí?
Requerimento nº 142/2021 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT
- requer envio de ofício à Prefeitura de Itajai, Secretaria de Desenvolvimento Social
e Superintendência das Fundações com as Seguintes questionamentos: 1) Quanto
a  prefeitura  recebeu  do  governo  federal  para  dar  inicio  as  obras  da  Praça  CEU
(Estação de Cidadania e Cultura)? 2) Quando esta obra foi iniciada? 3) Por que a
obra ficou parada por tanto tempo? 4) Qual investimento feito pela prefeitura para
conclusão  da  obra?  5)  Quais  secretarias  e  fundações  estão  vinculadas  a  esse
programa?  6)  Qual  a  data  de  inauguração  prevista?  7)  Quais  cursos  estarão
disponíveis  na  Estação  de  Cidadania  e  Cultura?  8)  Qual  secretário  ficará
responsável  pela  coordenação  do  local?  9)  Haverá  criação  de  cargo  para  o
programa ou serão cedidos funcionários das secretarias?
Requerimento nº 143/2021 do Vereador MARCELO WERNER - PSC
- requer envio do presente requerimento ao Excelentíssimo Governador do Estado
de Santa Catarina, ao Excelentíssimo Deputado Estadual Jair Miotto e ao Secretário
Estadual de Saúde, a fim de que sejam efetuados estudos para elaboração de lei
tornando obrigatório a realização de exame ecocardiograma fetal na rede pública
de saúde do Estado de Santa Catarina.
Requerimento nº 144/2021 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA -
PSDB
- requer o envio de ofício ao Exmo. Prefeito Municipal e a Secretaria Municipal de
Assistência  Social,  solicitando  as  seguintes  informações  e  documentações:  a)
atualmente, quantos CRAS existem no município de Itajaí? Detalhar o endereço de
cada unidade e qual área territorial atendem. b) Qual o número de cidadãos e/ou
famílias cadastrados junto a cada CRAS de nosso município? Detalhar por unidade.
c)  As  famílias  que  dependem  do  CRAS  e  moram  nos  Bairros  Santa  Regina,
Espinheiros,  Salseiros,  Cordeiros  e  Murta  (e  adjacências)  e  que  não  possuem
unidades  do  CRAS,  são  atendidas  de  que  forma?  Justificar.  d)  Há  projetos  para
implantação de CRAS nestes Bairros? Se sim, em quais e qual a projeção de tempo
para implantação destas novas unidades? e) Enquanto estes bairros não contarem
com uma unidade do CRAS, é possível realizar a descentralização do atendimento
do CRAS para outros órgãos públicos destas localidades? Justificar.
 

ORADORES
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1)  ASSOCIAÇÃO  MADRE  TERESA  NA  PESSOA  DO  SR.  SÉRGIO  RIBEIRO
WERNER:  DIVULGARÁ  O  PROJETO  CASA  DE  ACOLHIMENTO,  ESPAÇO  PARA
PACIENTES ONCOLÓGICOS DO SUS EM NOSSA REGIÃO.
PRAZO 10 MINUTOS
 

MOÇÃO
Moção  nº  8/2021  da  Vereadora  ALINE  SEEBERG  ARANHA  -  DEM  E
VEREADORES SIGNATÁRIOS
-  de  Congratulações  e  Reconhecimento  ao  Colégio  São  José  de  Itajaí  pela
passagem de seu 80º aniversário de fundação que foi comemorado no dia 27 de
janeiro do corrente ano.
 

PAUTA REGIMENTAL
1 - Projeto de Lei Ordinária nº 15/2021  que DISPÕE SOBRE A ISENÇÃO DE
TAXAS DE INSCRIÇÃO EM CONCURSOS PÚBLICOS E EM PROCESSOS SELETIVOS
DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Maurílio Moraes - Progressistas.
 

MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA
1 - Em única discussão e votação a Emenda Substitutiva 1 - Projeto de
Lei Ordinária 110/2021 que ALTERA O ARTIGO 1º, CAPUT DO PROJETO DE LEI
ORDINÁRIA N. 110/2021.
Autoria: 19ª Legislatura - Comissão de Legislação e Justiça e Redação Final.
---Projeto de Lei Ordinária 110/2021
2  -  Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº
110/2021  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR
PARA ATENDER AS DESPESAS DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE - FMS.
Autoria: Executivo Municipal.
 
MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA
1  -  Em  segunda  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº
110/2021- REDAÇÃO FINAL que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL
SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS DESPESAS DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE -
FMS.
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Autoria: Executivo Municipal.
 
2  -  Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº
15/2021  que  DISPÕE  SOBRE  A  ISENÇÃO  DE  TAXAS  DE  INSCRIÇÃO  EM
CONCURSOS PÚBLICOS E EM PROCESSOS SELETIVOS DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Maurílio Moraes - Progressistas.
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